

Ausgabe G: Großtiere/Nutztiere

Originalartikel – *Original Articles*

- 331 E. Gaebler; U. Eigenmann; R. Bruckmaier; U. Bleul
Schicksal frühzeitig post partum auftretender Ovarialzysten ohne und nach Behandlung mit PRID/PGF oder PRID/PGF+eCG
Fate of follicular ovarian cysts in early postpartum dairy cows treated with PRID/PGF or PRID/PGF plus eCG
- 341 C. Furken; T. Nakao; M. Hoedemaker
Energy balance in transition cows and its association with health, reproduction and milk production
Energiebilanz bei der Transitkuh und ihre Auswirkung auf Gesundheitsstatus, Reproduktion und Milchleistung
- 350 A. Fiedler; C. Sauter-Louis; J. Maierl
@ **Polyurethane dressing, tetracycline and salicylic acid use for treatment of digital dermatitis in cattle. A comparative study**
Polyurethan-Wundauflage, Tetrazyklin und Salizylsäure in der Behandlung der digitalen Dermatitis beim Rind. Eine Vergleichsstudie
- 359 N. Übel; S. Zöls; W. Otten; C. Sauter-Louis; K. Heinritzi; M. Ritzmann; M. Eddicks
Auswirkungen der zeitgleichen Durchführung zootecnischer Eingriffe an Saugferkeln
Impact of the simultaneous implementation of husbandry procedures on suckling piglets

Kasuistik – *Case Report*

- 368 K. Kubus; A. Wöckel; C. Felton; J. Schwarzenberger; A. Sobiraj
Konservative und chirurgische Therapie der Urachusfistel bei einem Alpaka-Cria. Ein Fallbericht
Nonsurgical and surgical treatment of an urachal fistula in an alpaca cria. A case report

@ Zusatzmaterial online verfügbar

Für Studium und Praxis – *For students and practitioners*

- 375** C. Staszyk
Zähne und Gebiss des Pferdes – eine klinisch-anatomische Übersicht
Clinical anatomy of the horse: teeth and dentition
- 387** ATF-anerkannte Fortbildung
Fragen zum Artikel: C. Staszyk: „Zähne und Gebiss des Pferdes – eine klinisch-anatomische Übersicht“

Verschiedenes

- 329** Danksagung an Gutachter
- 339** Erratum
- 388** Kompendium
- 392** Mitteilungen der DVG
- 394** Forum Mastitis
- 396** Industriemitteilungen
- 398** Termine
- 399** Panorama